



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida

INAB agradece a los bomberos forestales por proteger los bosques de Guatemala

En el marco del Día Internacional del Bombero Forestal el 4 de mayo-, el Instituto Nacional de Bosques (INAB) reconoce el compromiso y dedicación de los integrantes de las brigadas forestales de distintas instituciones; hombres y mujeres que arriesgan su vida por proteger a los bosques de las llamas, a las personas y miles de especies de flora y fauna que habitan en él.

En esta fecha tan importante, el INAB brinda un merecido homenaje a todos los bomberos forestales quienes son héroes en el cuidado del recurso forestal. Como guatemaltecos debemos tomar conciencia sobre la conservación de nuestros bosques y su biodiversidad a través de la prevención de incendios forestales; de esta manera se asegura los recursos naturales para la presente y las futuras generaciones.

El INAB trabaja en la prevención de los incendios forestales a través de la sensibilización y capacitación de técnicas básicas de control y liquidación de incendios forestales; así como en talleres de manejo y comportamiento del fuego.



“El INAB forma parte del Sistema CONRED, en el cual dentro de la función 16 del Plan Nacional de Respuesta apoya directamente en todas las funciones del Sistema de Comando de Incidentes. Actualmente hemos capacitado a más de **4,000 personas**, quienes se suman al esfuerzo de prevenir y combatir los incendios forestales”, indicó el ingeniero Rony Granados, gerente del INAB.

“Invitamos a la población a dar aviso ante un incendio forestal al 119 de CONRED y no ingresar al siniestro si no se tiene la capacitación básica”, resaltó el ingeniero Granados.

Contexto histórico

El Día Internacional del Bombero Forestal, surge a raíz del fallecimiento de cinco bomberos durante un incendio forestal en Linton, Canadá, el 4 de mayo. Posteriormente, este acontecimiento se convirtió en la oportunidad para rendir reconocimiento a esta ardua labor.

